



Santiago Creel llora y llama desgraciado a AMLO

Santiago Creel se alzó este martes como el primer aspirante a la candidatura presidencial por parte de Frente Amplio México, y pronunció un discurso contra el presidente Andrés Manuel López Obrador que incluso lo hizo llorar. Frente a los micrófonos, el diputado de Partido Acción Nacional (PAN), pidió que le fuera enviada la energía encapsulada que existe por el resentimiento contra AMLO, a quien llamó desgraciado.

<https://abcnoticias.mx/nacional/2023/7/4/santiago-creel-llora-llama-desgraciado-amlo-192630.html>